

TSV bei Getzemer Markt vertreten

29.10.2012 19:12 von Albrecht Morast



Beim traditionellen Getzemer Markt war auch wieder der TSV mit dem Torwandschießen vertreten. Über mehrere Stunden hatten die Besucher des Marktes die Möglichkeit, aus sechs Schüssen auf die Torwand möglichst viele Treffer zu erzielen, um einen der vier Preise zu gewinnen.

Gegen 17.30 Uhr standen die Gewinner fest. Nachdem bis 17 Uhr keine Sieger ermittelt werden konnten, mussten in zwei sogenannten „Stechen“ die Platzierungen ermittelt werden. Um den 1. und den 2. Preis spielten Fabian Aumüller und Rolf Hartmann, die jeweils vier Treffer zu verbuchen hatte. Um den 3. und 4. Platz spielten Denise Link, Joshua Schwarz, Christian Holderbach und Alexander Dörr, die allesamt jeweils dreimal den Ball in der Torwand versenken konnten. Joshua Schwarz setzte sich als jüngster Teilnehmer im entscheidenden Schießen um den dritten Rang durch und gewann einen Tankgutschein beim „Schlosser“ in Höhe von 20€. Alexander Dörr freute sich über den 4. Platz und sicherte sich 1,5 Kilogramm Nudeln. Denise Link, die als einziges Mädchen um einen Platz unter den ersten Vier spielte, gewann einen Trostpreis.

Die beiden Finalisten, Fabian Aumüller und Rolf Hartmann, standen mit wackligen Beinen vor der Torwand, sodass keiner der Beiden einen Treffer erzielen konnte. Trafen sie davor gleich viermal, sollte im Endspiel zunächst keiner „einnetzen“. Daraufhin folgte ein K.O.-Schießen. Rolf Hartmann durfte vorlegen und Fabian Aumüller musste nachziehen. Auch im entscheidenden „Stechen“ konnte keiner einen Treffer unten und oben verbuchen. Anschließend traf wiederum keiner unten. Doch dann schoss Rolf Hartmann den Ball gefühlvoll in den „Winkel“. Fabian Aumüller konnte dem Druck anschließend nicht mehr Stand halten und verschoss. Rolf Hartmann, der Gewinner des diesjährigen Torwandschießens, durfte sich über einen 40€ Gutschein vom Mühlenbistro freuen und Fabian Aumüller wurde mit einem 30€ Gutschein für die nächstwöchige Kerwe am Sonntag belohnt.

Der TSV Götzingen bedankt sich bei den zahlreichen Teilnehmern und den ehrenamtlichen Helfern.